
23 de diciembre de 2022

Lic. Idalia Bonilla
Presidenta
Colegio de Farmacéuticos de Puerto Rico
PO. BOX 360206

Estimada licenciada Bonilla:

La unidad de los profesionales de la salud, como bien usted indica, es clave para el logro de las
metas trazadas. Estoy de acuerdo en que siempre debe darse en un marco de respeto a otras
profesiones. En el Colegio de Tecnólogos Médicos de Puerto Rico, seguimos el mismo principio.

Durante nuestra participación en el programa Jugando pelota dura, buscábamos exponer la
situación de la carencia de tecnólogos médicos y sus situaciones laborales. La intención de la
Lic. Lina García nunca fue menospreciar la profesión de los farmacéuticos ya que quiso poner el
ejemplo de otros profesionales de la salud que reciben una paga justa.

Viendo nuevamente la grabación, el uso de la palabra ‘solamente’ fue lo que dio pie a la
impresión de que pretendía minimizar el trabajo de los farmacéuticos, pero estoy seguro que
esa nunca fue su intención. Lamento lo ocurrido, por lo que le pido disculpas.

En el Colegio de Tecnólogos Médicos de Puerto Rico estamos a su disposición para lo que
necesite. Espero que próximamente podamos colaborar para el beneficio de ambas profesiones.

Cordialmente,

Freddie Vargas
Presidente


